

## Polsek Jampangkulon Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Jul 15, 2023 - 19:17



*Polsek Jampangkulon Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban*

SUKABUMI - Polsek Jampangkulon, di bawah kepemimpinan Kapolsek Jampangkulon, melaksanakan kegiatan patroli dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek tersebut. Ps Kanit Samapta Aiptu Hartono dan anggota jaga SPKT Polsek Jampangkulon melaksanakan KRYD Patroli Dialogis. Sabtu (15//07/2023)

Patroli dialogis dilakukan di sekitar wilayah hukum Polsek Jampangkulon dan melibatkan personil Bripka Warlam, Bripka Ade.k, dan Bripda Tegar. Sasaran dari patroli ini termasuk pangkalan ojek di pertigaan Cilubang, di mana pengemudi ojek dihibmabau untuk mentaati peraturan lalu lintas dan masyarakat dihibmabau untuk tidak menggunakan knalpot brong di kendaraan R2. Selain itu, patroli juga fokus pada pengamanan obyek vital, perkantoran, pertokoan, dan pusat keramaian.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengapresiasi kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Jampangkulon. Beliau menekankan pentingnya kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Dengan adanya patroli dialogis seperti ini, kami berharap masyarakat semakin merasa aman dan terhindar dari tindak kejahatan, " ujar AKBP Maruly Pardede.

Selama patroli dialogis berlangsung, petugas Polsek Jampangkulon memberikan himbauan kepada masyarakat agar waspada terhadap gangguan kamtibmas, seperti tindak pencurian, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor. Selain itu, mereka juga mengimbabau masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayah Jampangkulon.

Patroli dialogis ini sejalan dengan visi Kapolres Sukabumi, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terjaga keamanannya.

Masyarakat merespons positif kegiatan patroli dialogis ini dan merasa terlayani dengan baik. Situasi di wilayah hukum Polsek Jampangkulon tetap aman dan kondusif.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.